



## ■ RUGBY

### Derrotas de Salamanca Rugby Club y de la Universidad

Inesperada derrota del ADUS contra el Arroyo. El equipo salmantino se presentaba como líder de la Liga Regional Senior ante un buen conjunto, pero se llevó un 24-5 en Valladolid con el que nadie contaba. Más previsible era la derrota del Salamanca Rugby Club, que no ha comenzado especialmente bien esta temporada y ayer recibía en Salas Bajas al León RC, segundo clasificado hasta ayer. Los leoneses se impusieron por un incontestable 10-73 y adelantaron al equipo universitario como primer clasificado del grupo.